
ご利用者様の笑顔や有難うの言葉を励みに仕事をしている毎日です。

次回運営推進会議は令和4年3月頃の開催を予定しています。

持ちこまないように努めております。もう少しの辛抱と終息を願いながら生活をしております。

新型コロナウィルスが流行し始めてから1年半以上が経ち、世界各国ではワクチン接種が進み、日本でも過半数以上

の方々に接種が進んでいる中、感染が止まらず、1年半以上コロナウィルスに翻弄され続けて、色々な事が様変わり

最初にかかったらどうしよう…と不安な日々を過ごしてきました。それでも私たちは利用者様の感染を防止する為に、

日頃から自分自身の体調管理は勿論の事、通勤や外出も人混みを避けて生活し消毒の徹底を心掛け、施設内に

してしまいました。　他の高齢者施設や医療施設ではクラスター感染がメディアで伝えられる中、私達職員も自分が

内　　　　　　　容

場　所

議
　
題

出
 

席
 

者

会
議
名

　　第　　5　回

　　運営推進会議

ご報告をさせて頂き、書面の送付をもって,これを運営推進会議の開催に代えさせて頂きました。

　令和３年9月に第5回の「運営推進会議」を開催する予定でしたが長引く「新型コロナウイルス感染症」の蔓延を防止

する観点から、お集まりいただいての開催を今回も断念しました。関係各位には直近３か月の稼働状況について
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